

Adullam Spital

Mittlere Strasse 15 4056 Basel Tel. 061 266 99 11 info@adullam.ch www.adullam-spital.ch

*Altersmedizin und
Rehabilitation*

Adullam Spital Basel



*«Umfassendes Angebot und
hohe Fachkompetenz
an zentraler Lage in Basel»*

Herzlich willkommen

Willkommen in unserem zentral beim historischen Spalenter gelegenen Stadtspital mit behaglichen Einzel- und Doppelzimmern, prächtiger Parkanlage und Café.

Das Adullam Spital ist auf Altersmedizin spezialisiert und steht für hohe Kompetenz, Sicherheit und Professionalität. Ärztinnen und Ärzte, Therapeutinnen, Therapeuten und Pflegende arbeiten interdisziplinär zusammen. In unserem Haus profitieren Sie von einem umfassenden Angebot in den Bereichen Akutmedizin, Rehabilitation, Therapie und Pflege.

Als Privatspital legen wir grossen Wert darauf, Ihnen hohe Fachkompetenz, eine vertrauensvolle Atmosphäre und Raum für Ihre Individualität zu bieten. Wir setzen alles daran, Ihren Aufenthalt so angenehm wie möglich zu gestalten, und wünschen Ihnen schon jetzt gute und baldige Genesung.

Hohe Kompetenz und Empathie für Ihre Genesung

Betagte Patientinnen und Patienten leiden meist gleichzeitig an mehreren Krankheiten, welche in der Regel nicht nur den Körper, sondern auch die Psyche und das soziale Leben beeinträchtigen. Unser interdisziplinäres Behandlungsteam von erfahrenen Spezialisten berücksichtigt diesen Aspekt besonders und analysiert die körperlichen, psychischen und sozialen Komponenten in einem multidimensionalen Assessment-Prozess. Daraus resultieren individuell abgestimmte Behandlungspläne und Rehabilitationsziele, die wir in sorgfältiger Absprache mit Ihnen und mithilfe moderner medizinischer Infrastruktur umsetzen.

Unsere Spezialangebote:

- geriatrische frührehabilitative
Komplexbehandlung
- neuropsychologische
Abklärungen
- Demenzabklärung
- Palliative Care
- Sozialberatung





«Therapien und Beratung tragen dazu bei, verloren gegangene Fähigkeiten und dadurch mehr Selbstständigkeit wiederzuerlangen.»

Umfassendes Angebot

Mit ärztlich verordneter Physiotherapie, Ergotherapie, Logopädie, Ernährungsberatung oder psychologischer Beratung ergänzen wir den medizinischen Behandlungsprozess.



*«Geniessen Sie freundliche,
modern ausgestattete Einzel-
und Doppelzimmer mit
Sicht auf den prächtigen Park.»*

Attraktives im Haus:

- Podologie und Coiffeur
- Café Jardin mit Gartenterrasse
- Kiosk am Empfang
- Gottesdienste und Konzerte in der Adullam Kapelle
- grosszügige Aufenthaltsräume
- traumhafte Parkanlage



*«Ausgezeichneter Service
und hohes Qualitätsbewusstsein
zeichnen unsere Hotellerie aus.
Unsere Patientinnen und
Patienten und ihre Gäste sollen
sich wohl und individuell
betreut fühlen.»*

Die Adullam Küche verwöhnt die Patientinnen und Patienten täglich mit frischen, saisonalen Gerichten und einer grossen Auswahl.

Im Café Jardin oder in der schönen Parkanlage geniessen Sie Sandwiches, Kuchen, Gebäck und Getränke.





Wir sind da für Ihre Gesundheit.

Das Adullam Spital in Basel befindet sich an zentraler Lage an der Mittleren Strasse, nahe beim Spalentor. Besucherinnen und Besucher erreichen uns bequem mit den öffentlichen Verkehrsmitteln und sind herzlich willkommen.

Haben Sie Fragen? Möchten Sie unser Haus besichtigen und mehr über uns erfahren? Rufen Sie einfach an. Das Adullam Spital steht auch ausserkantonalen Patientinnen und Patienten aller Versicherungsklassen offen. **Telefon 061 266 99 11**

Die ärztliche Zuweisung erfolgt in der Regel durch Ihren Hausarzt oder Ihre Hausärztin, durch die Notfallstationen des Universitäts-spitals und des Claraspitals oder durch ein anderes Spital.

Zwei Standorte – eine Behandlungskette

Die Adullam-Stiftung führt in Basel und Riehen je ein Spital und auch ein Pflegezentrum. Durch diese Verbindung können wir als einzige Einrichtung in der Nordwestschweiz eine durchgängige Behandlungskette für betagte Menschen anbieten: von der Akutbehandlung über die Rehabilitation bis zur Pflege.



Tram Nr. 3; Haltestelle Spalentor · Bus Nr. 30 und 33; Haltestellen Spalentor und Bernoullianum

*«Bequem mit öffentlichen Verkehrs-
mitteln erreichbar – und nur ein paar Schritte
vom Spalentor entfernt»*

